
L’ALPHABET ET LA PHYSICALITÉ

Ce sont des films de danse. 
Ces films viennent de plusieurs pays : 
    - Tunisie
    - Palestine
    - Egypte
    - Liban
    - Jordanie
Dans ces pays, on voit ces pays d’une autre façon. 
Ces films montrent le monde d’aujourd’hui
avec beaucoup d’émotions. 

Projection
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	 jeudi 29 janvier 2026 à 20h
	 Le Tambour, Université Rennes 2
	 1h30 environ (projection + discussion)
	 Gratuit, sur inscription.
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Tambour, à l’Université Rennes 2 ?

Place du Recteur Henri Le Moal, 35000 Rennes

en bus :
Lignes C4, 12, 14, 52, 65, 68, 76, 77,78, 81, 82, N1, 
152ex, 165ex, 168ex, 178ex, 205 - Arrêt Villejean-Université

en métro : Ligne A - Station Villejean-UniversitéM

en vélo : 
Station STAR, le vélo : Villejean-Université

— Comment réserver ma place ?

On peut réserver ses places sur le site : 
www.culture.service.univ-rennes2.fr
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